



www.mg.co.id

## Dembele ke PSG Karena Enrique

PARIS (IM) - Ousmane Dembele sudah resmi menjadi pemain Paris Saint-Germain (PSG). Bukan hanya soal trofi yang membuatnya bergabung, tetapi Luis Enrique yang jadi faktor utamanya.

Dembele secara mengejutkan menerima pinangan PSG musim panas ini. Barcelona menerima 50 juta Euro sebagai mahar transfer tersebut.

Musim lalu sang pemain diandalkan pelatih Xavi Hernandez dengan delapan gol dan sembilan assist dari 35 penampilan. Dembele memang punya kecepatan dan kedua kakinya hidup, sama-sama berbahaya.

Hanya saja, kondisi keuangan Barcelona membuat klub kesulitan memperpanjang masa tinggal Dembele yang tinggal tersisa setahun. Maka dari itu, Dembele memilih pulang kampung untuk memperkuat PSG.

Bersama PSG, peluang Dembele meraih trofi begitu besar terutama di kompetisi domestik mengingat dominasi klub ba-

runya tersebut. Selama memperkuat Barcelona, Dembele sudah punya tiga trofi La Liga, dua Copa del Rey dan dua Piala Super Spanyol.

Meski demikian, satu faktor yang menguatkan keinginan Dembele untuk pindah ke PSG adalah keberadaan Enrique sebagai pelatih.

"Saya ingin memenangi banyak trofi di sini. Penting sekali untuk pemain mendapat kepercayaan dari pelatih sekaliber Luis Enrique. Saya juga sudah bicara dengan presiden klub juga, lalu direktur olahraga, dan saya suka dengan proyek mereka di sini. Saya suka gaya bermain dari pelatih. Kita semua tahu bahwa Luis Enrique suka sepakbola menyerang dan meng-

gunakan bola. Itu cocok sekali dengan saya," kata Dembele di situs resmi Ligue 1. ●vdp



OUSMANE DEMBELE  
Pemain PSG

## Rice Beri Pengaruh di Arsenal

LONDON (IM) - Kehadiran Declan Rice sudah mempunyai pengaruh besar di Arsenal. Hal itu diakui oleh manajer The Gunners, Mikel Arteta.

Arsenal mendatangkan Rice dari West Ham United pada pertengahan bulan lalu. Pemain 24 tahun itu ditebus Meriam London dengan nilai transfer 103 juta poundsterling.

Sebanyak dua pertandingan dijalani oleh Rice bersama Arsenal. Hasilnya, selalu memetik kemenangan. Terbaru, Arsenal menaklukkan Crystal Palace dengan 10 pemain di Selhurst Park, Selasa (22/8) dinihari WIB.

Defisit pemain sejak menit ke-67 karena Takehiro Tomiyasu mendapat kartu merah, Arsenal menggalang pertahanan dengan baik hingga mampu mempertahankan keunggulan.

Dalam catatan Opta, Rice mampu membukukan sebanyak 152 kali umpan dengan akurasi 91,4 persen. Sementara saat membantu pertahanan ada satu clearance, dua kali blok, dan dua kali melakukan intersep.

Rice pun dinilai sudah bisa menjalankan peran yang diminta oleh juru taktik asal Spanyol

itu. "Saya pikir itu luar biasa. Dia menjadi bos di lini tengah dan mendominasi pertandingan. Dia sangat berpengaruh, baik saat menyerang dan bertahan. Hari ini dia bermain di posisi berbeda dengan pekan lalu karena apa yang saya harapkan dari Palace serta apa yang kami butuhkan hari ini, dan saya pikir dia sangat bagus," kata Arteta di situs Arsenal.

Rice sendiri membeberkan kunci sukses timnya mengalahkan Crystal Palace. Menurutnya,

"Arsenal tampil cukup baik dengan menjaga irama permainan sepanjang laga. Kami perlu menjaga momentum hingga saat kami bermain dengan 10 orang. Kami memegang kendali penuh, mendominasi permainan, mengoper bola dengan sangat baik," kata Rice, dilansir dari laman Arsenal. ●vit



DECLAN RICE  
Pemain Arsenal



Raheem Sterling,  
belum gegerget ber-  
sama Chelsea.

## Lini Serang Chelsea Belum Sesuai Ekspektasi

Raheem Sterling menyadari ada masalah lini depan yang belum terpecahkan. Hal itu akan menghantui Chelsea sepanjang musim.

LONDON (IM) - Lini serang Chelsea masih belum memenuhi ekspektasi. Kondisi ini tentu saja membuat khawatir para penggemar dan menjadi hantu menakutkan untuk The Blues.

Pada matchday II Liga Inggris, Chelsea menelan kekalahan 1-3 dari West Ham United. Saat bertanding di London Stadium pada akhir pekan lalu, The Hammers mencetak gol via Nayef Aguerd, Michail Antonio, dan Lucas Paqueta. Chelsea sekali membalas berkat gol dari Carney Chukwuemeka.

Chelsea melepaskan percobaan lebih banyak dibandingkan West Ham dalam laga itu. Dalam catatan situs resmi Liga Inggris, ada 17 tembakan, cuma empat yang mencapai sasaran.

Hanya saja, West Ham bermain lebih efektif. Dalam

enam shot in target, tim asuhan David Moyes itu bisa mencetak tiga gol.

Chelsea kurang produktif di Liga Inggris musim lalu. Si Biru membukukan sebanyak 38 gol atau rata-rata cuma satu gol. Musim ini, Chelsea baru mencetak dua gol dalam dua pertandingan.

Situs Liga Inggris mencatat Chelsea sudah melepaskan sebanyak 27 percobaan dalam dua pertandingan. Ada delapan sepakan Chelsea tepat sasaran, artinya mempunyai akurasi sekitar 30 persen saja.

Penyerang Chelsea, Raheem Sterling menyadari ada masalah lini depan yang belum terpecahkan seperti saat melawan West Ham United. Hal itu yang akan menghantui Chelsea di sepanjang musim ini.

"Ini sulit diterima, peluang yang kami ciptakan dan men-

dominasi pada saat menjalani pertandingan tandang. Mereka bisa memanfaatkan peluang-peluang mereka dan pada akhirnya mereka pantas menang. Mendominasi pertandingan di stadion seperti milik West Ham, Anda harus memanfaatkan peluang. Ini Premier League dan itu akan datang menghantui Anda. Saat gol kedua itu terjadi, itu mengecewakan karena kami tak memanfaatkan peluang kami dan mereka berhasil memanfaatkan peluang mereka," kata Sterling seperti dikabarkan oleh Mirror.

Dalam dua pertandingan Liga Inggris 2023/2024, Chelsea belum memetik kemenangan. Si Biru seri dengan Liverpool pada matchday I, lalu tumbang dari West Ham United.

Dalam dua pertandingan, Chelsea mampu membukukan dua gol. Lini belakang tim London barat masih rapuh dengan sudah kebobolan sebanyak empat gol.

Chelsea mempunyai beberapa penyerang sebagai andalan di musim ini. Christopher Nkunku dan Armando Borja

sea menghadapi West Ham United.

Di lini depan, Chelsea tinggal mempunyai Nicolas Jackson. Penyerang 20 tahun itu masih belum menyumbangkan gol dalam dua pertandingan yang sudah dijalani bersama Si Biru.

Lantas, apakah manajemen klub harus mendatangkan striker baru lagi? Mauricio Pochettino ternyata punya pandangan lain. "Saya tak berpikir bahwa masalahnya adalah kami membutuhkan striker baru. Kami punya peluang, tapi kami harus lebih tajam. Bukan hanya striker yang harus tajam di depan gawang," kata Pochettino dilansir 90min.

Chelsea sebenarnya masih mempunyai Romelu Lukaku. Tapi, penyerang asal Belgia itu sedang diupayakan untuk dijual. Belakangan baru muncul rumor bahwa Lukaku berpeluang untuk dipertahankan oleh Chelsea.

Kabar buruk mendatangi Chelsea karena pemainnya kembali harus absen lama karena cedera. Kali ini giliran Carney Chukwuemeka yang menjadi starter saat Chel-

sea menghadapi West Ham United.

Chukwuemeka cuma bisa bermain sebab setelah dia terkapar di lapangan pada masa injury time. Chukwuemeka bahkan harus dipapah oleh dua anggota tim medis Chelsea menuju ruang ganti.

Cedera itu memaksa Chukwuemeka naik meja operasi dan membutuhkan waktu pemulihan sekitar enam pekan. "Carney sudah dioperasi dan akan memulai proses pemulihan. Pemain 19 tahun itu akan memulai proses rehabilitasi bersama tim dokter klub di Cobham," bunyi pernyataan Chelsea.

Harus diakui, Chelsea jadi klub dengan belanja paling boros pada bursa transfer kali ini. Namun, langkah itu dinilai masih belum meyakinkan untuk jadi penantang juara.

Chelsea mengeluarkan total 341 juta Pound (Rp6,6 triliun) pada bursa transfer musim panas ini. Moises Caicedo jadi pembelian termahal Chelsea pada jendela transfer kali ini senilai 115 juta paun (Rp2,2 triliun). ●vit

## BNI CIPUTRA GOLFPRENEUR TOURNAMENT 2023

### Dua Pegolf Thailand Mendominasi Hari Pertama

JAKARTA (IM) - Jakraphan Premisrigorn memimpin di hari pertama BNI Ciputra Golfpreneur Tournament 2023 di Damai Indah Golf - BSD Course, Banten, Rabu (23/8). Pegolf asal Thailand itu mencetak 64 pukulan atau 8 di bawah par.

Posisi kedua ditempati rekan senegaraanya, Newport Laparjokit dan pegolf asal Korea Yang Min-hyeok dengan selisih satu pukulan.

"Hari ini saya membukukan 8 under, 8 birdie tanpa bogey. Ini putaran yang sempurna buat saya. Pukulan approach saya hari ini juga sangat baik, saya mencapai 18 green in regulation sepanjang putaran kali ini dan mengeksekusi rencana permainan yang saya susun sebelum ke sini. Saya sama sekali tidak memikirkan soal skor, hanya fokus melakukan pukulan demi pukulan, cuma itu," kata Jakraphan. Dia akan fokus dengan game plan yang sama pada pertandingan hari kedua.

Danny Chia (Malaysia) menempati posisi T4 bersama

dengan Parathakorn Suyasi, Sarun Sirithon (Thailand), Ho Yu-Cheng (Taipei), dan Udayan Mane (India). Mereka masing-masing mencetak 66 pukulan atau 6 di bawah par.

Danny Masrin menjadi pegolf Indonesia yang mencetak hasil terbaik, yaitu di posisi T10 bersama enam pemain lainnya. Dia mencetak 67 pukulan atau 5 di bawah par.

"Pin location hari ini banyak yang belum pernah saya lihat dibandingkan dengan tahun sebelumnya. Banyak posisi pin yang ada di tengah green cukup mudah. Untuk di par 3 dan 4 ada yang berat ya. Strategi saya untuk main di lapangan BSD adalah berusaha selalu menjadi tuan rumah. Tahun ini, jumlah hadiah yang diberikan meningkat dari US\$ 110.000 menjadi US\$125.000.

Dalam turnamen ini Ciputra Golfpreneur Foundation menurunkan para pegolf binaannya, yaitu Peter Gunawan, Kevin Caesario Akbar, Fadhlil Soetarto, dan Joshua Andrew Wirawan, serta Markus Maximus Soenarjo (amatir). Hasil terbaik dicetak

posisi pin sekitar 12 langkah dari bola mereka itu, jadi saya menggunakan 7-iron dan memukul agak pelan. Ternyata keputusan itu sempurna. Bola mendarat satu meter sebelum lubang, lalu memantul sekali, dan masuk lubang," jelas

George. Itu bukan hole pertamanya. George total sudah mencetak empat hole in one.

BNI Ciputra Golfpreneur Tournament merupakan turnamen empat hari yang dinantikan oleh para pegolf internasional. Turnamen yang diselenggarakan sejak tahun 2014 ini sempat absen diselenggarakan pada tahun 2020-2021 karena pandemi Covid-19. Sejak awal diselenggarakan, Damai Indah Golf - BSD Course selalu menjadi tuan rumah. Tahun ini, jumlah hadiah yang diberikan meningkat dari US\$ 110.000 menjadi US\$125.000.

Dalam turnamen ini Ciputra Golfpreneur Foundation menurunkan para pegolf binaannya, yaitu Peter Gunawan, Kevin Caesario Akbar, Fadhlil Soetarto, dan Joshua Andrew Wirawan, serta Markus Maximus Soenarjo (amatir). Hasil terbaik dicetak



JAKRAPHAN PREMSIRIGORN  
Pegolf Thailand

oleh Peter di posisi T52 dengan 71 pukulan atau 1 di bawah par.

Kevin pada hari pertama tidak bisa bermain maksimal di hari pertama karena kondisi kesehatannya yang kurang baik. Dia mencetak 74 pukulan atau 2 di atas par. Pekan lalu, Kevin baru saja meraih gelar juara pertamanya sebagai pegolf profesional dengan menjuarai The Indonesia Pro-Am presented by Combiphar & dan Nomura yang

juga merupakan turnamen Asian Development Tour.

"Menurut saya green-nya agak lebih firm, lebih licin karena hujan, jadi rolling bola harus dikira-kira sebelum ke green. Kondisi saya hari ini kurang bagus karena flu dan kepala juga berat. Saya berusaha untuk menyelesaikan pertandingan dan bisa istirahat agar kondisi besok lebih baik," kata Kevin. ●yan

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com